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Verbale n. 2 
AIS – SEZIONE PROCESSI E ISTITUZIONI CULTURALI 

 
Verbale della riunione del Consiglio Scientifico PIC-AIS –Bologna 21 Dicembre 2017 

 
 

 
Luogo della riunione:  
Aula B Dipartimento di Sociologia e Diritto dell’Economia Università di Bologna, Strada Maggiore 
45 Bologna 
 
Presenti 
Presidente:  
Gino Frezza 
Segretario:  
Piergiorgio Degli Esposti 
Membri:  
Adam Ardvisson,  
Roberta Bartoletti,  
Ida Cortoni,  
Emanuela Mora,  
Ariela Mortara. 
 
Presenti in videoconferenza Skype:  
Giuseppina Bonerba,  
Walter Privitera 
 
Inizio lavori ore 12.00 

1. Proposta divisione del direttivo in tre sottogruppi operativi: 
a. Gruppo comunità: 
Obiettivo, promuovere iniziative rivolte a rafforzare il legame comunitario tra i membri 
della sezione e stimolare la partecipazione alle attività.  
Ida Cortoni, Emanuela Mora, Roberta Bartoletti. 
 
b. Gruppo Comunicazione: 
Obiettivo, adottare strumenti innovativi e modalità comunicative efficaci per 
promuovere l’attività della sezione.  
Degli Esposti, Cortoni, Mortara. 
 
c. Gruppo internazionalizzazione: 
Obiettivo, aprire il più possibile l’orizzonte delle attività e delle iniziative della sezione 
ad uno scenario di relazioni e confronti ampi con studiosi e comunità scientifiche 
internazionali.  
Frezza, Arvisson, Bonerba, Degli Esposti, Privitera. 
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2. Analisi delle scadenze dell’attività scientifica: 
Il direttivo si propone di organizzare attività convegnistica attraverso un convegno di medio 
termine ed uno di fine mandato, assieme a questi due eventi auspica che ogni anno si 
tengano almeno due iniziative definite “light” su temi di interesse collettivo. 
A fini organizzativo gestionali entro la fine estate 2018 ci si ripropone di decidere il luogo 
ed i temi del convegno di medio termine. 
 

3. Obiettivo del direttivo in merito all’organizzazione di incontri “light” è quello di definire i 
parametri essenziali per fare ricerca accademica, con doverosi approfondimenti sulle 
metodologie della ricerca, lo scopo di questi incontri vuole essere anche quello di trovare 
nuove forme per rinsaldare il legame tra gli associati. L’ipotesi operativa è quella di 
organizzare delle giornate in cui le persone possano partecipare focalizzandosi su tematiche 
specifiche, come primi argomenti si pensa di proporre: 
a. Il valore della sociologia 
b. Giovani, consumi, comunicazione  
c. Ripensare la società digitale 
 

4. Decisione di adottare un google form per raccogliere le richieste di patrocinio ed uno per 
raccogliere le segnalazioni di iniziative dei soci. In questo modo sarà possibile avere una 
archivio storico dell’attività scientifica prodotta durante il periodo. Oltre ai Google Forms il 
direttivo si dota anche di una cartella condivisa Gdrive e presto sostituirà la casella postale 
@gmail con una più istituzionale sotto il domino AIS. 
 

5. Discussione su che forma dovrà prendere la rivista e quali modalità comunicative risultino 
più efficaci durante la gestione del triennio, tra newsletter, gruppo o pagina facebook. 
L’assemblea decide che progressivamente dopo aver ripreso i contatti con tutti i membri 
della comunità soci via email si provvederà alla realizzazione di una newsletter informativa 
ed in seconda battuta di una pagina facebook dedicata al PIC. La newsletter verrà realizzata 
attraverso la piattaforma mailchimp. 

 
Il direttivo programma che per gli anni successivi gli incontri del direttivo stesso potranno essere 3 
all’anno, dei quali due telematici (il primo potrà essere a metà-fine Febbraio 2018) via skype ed uno 
in presenza (data ipotetica del prossimo settembre/ottobre 2018). 
I lavori si concludono alle ore 15.30 con un rituale scambio di auguri di buone feste. 
 


